

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan tentang Masjid Agung Rantauprapat, penulis menyimpulkan sejarah berdirinya masjid ini karena adanya peran penting dari Kesultanan Bilah yang memberikan tanah untuk membangun Masjid Agung Rantauprapat tersebut. Juga tidak kalah pentingnya izin dari pemerintahan Kolonial Belanda yang saat pembangunan Masjid Agung Rantauprapat ini berada di di Labuhanbatu. Kolonial Belanda memberikan izin kepada Kesultanan Bilah untuk membangun Masjid Agung Rantauprapat. Juga Kesultanan Bilah diberikan kekuasaan untuk melakukan pungutan pajak atau sisa dari pemungutan pajak yang dilakukan ke masyarakat Labuhanbatu digunakan untuk membangun Masjid Agung Rantauprapat.

Berdasarkan penelitian, penulis juga melihat bahwasanya bangunan-bangunan yang ada di Masjid Agung Rantauprapat ini sangat mirip dengan bentuk bangunan Eropa, tapi juga ada perpaduan antara melayu juga Eropa. Bangunan Masjid Agung Rantauprapat ini sangatlah menarik dimana memiliki tiga kubah yang dimana yang belakang paling tinggi dan yang dua nya lagi berada di depan gerbang pintu masuk Masjid Agung Rantauprapat ini. Hampir sama dengan Masjid di kota Medan yang bernama Al-Maksum. Adapun corak dari bangunan

Masjid Agung Rantauprapat ini sangat identik dengan warna melayu yang dimana indetntik dengan warna hijau dan kuning.

## 5.2 Saran

Berdasarkan penelitian diatas saran dari penelitian ini adalah :

Penulis sangat senang adanya peninggalan-peninggalan sejarah yang masih utuh berada di kota kelahiran penulis, karena itu akan menjadi ciri khas dari kota Rantauprapat, saran penulis kepada pemerintah kota Labuhanbatu maupun pemerintah juga masyarakat agar dapat menjaga dan melestarikan keaslian dari Masjid Agung Rantauprapat ini dikarenakan ini sangat berharga untuk kedepannya, sebagai sejarah yang bisa diceritakan kepada penerus kita nantinya. Penulis berharap juga kepada masyarakat kota Labuhanbatu untuk sama-sama menjaga keaslian dari Masjid Agung Rantauprapat ini. Dikarenakan Masjid Agung Rantauprapat ini memiliki sejarah yang sangat menarik.